
 

 

 

 

 

令和４年度の取組状況等についての委員からのコメント 

 

○コロナ禍となり、ＷＥＢ会議での施設の利用がかなり増えたと思うが、行動制限等がなくなった現

在もＷＥＢ会議での利用は減少していないのではないか。今後、会議室等の稼働率をコロナ禍

前に戻すにはＷＥＢ会議用の設備の整備がさらに必要になってくると思う。ご利用者満足度調査

の結果をみても、施設利用者からＷｉ－Ｆｉの強化や有線ＬＡＮの設置を要望する声がある。 

 

○これまでに各階の男女トイレの便器を和式から洋式に取替える等の改修工事を計画的に実施し

ていることは評価したい。令和４年度も本館１階及び９階の男女トイレの洋式化工事を実施し

ているが、和式の便器はまだ他にもあるのか。和式の便器は高齢者や障がい者には利用しにくいた

め、もし和式の便器があるのなら計画的に洋式化への改修が必要だと思う。 

 

○本館１階のロビーは数年前に比べると随分綺麗になっている。天井の照明がＬＥＤになったことで

ロビー全体が明るくなり、床は定期的にワックスがけをしているため光沢がある。施設の手入れがとて

も行き届いている印象を受ける。 

  また、チラシラックの配置等を整理したため全体的にすっきりとした空間があるように思える。 

エル・おおさかは「本館」と「南館」に分かれているが、大きな分かりやすい案内表示を設置している

ため、以前に比べると利用者にも「本館」と「南館」の場所が分かりやすくなったと思う。 

共同事業体エル・プロジェクトとして計画的に改修工事を実施しており、設備が整備されていること

は評価したい。 
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